
第67回伊那まつりアンケート

No 居住地 年代 参加状況 問１_今回の伊那まつりについて 問２_次回の伊那まつりに自分が実現したいこと

1 その他 50代 一般参観

お疲れ様でした。昨年から官から民へ移行し、１日の開催になりましたが、花火大会開催続いて
いるので良いのですが、打上げ場所を昨年の場所の方が見やすいので戻してください、打ち上
がって見えないので慌てて場所移動しました。昨年は、１０分位遅れ時間短かったですが、今年
は、土星など３０分位上り楽しめました。来年はイルカ打上げて欲しいです。お祭りさりは昨年
と同じ人で同じ催物でしたが恒例になるのでしょうか？

花火大会と数年前に和傘で空が見えない位の時が有りました。あの景色又観たいです。

2 伊那市 30代 その他(記録) お祭り広場など市民主導で盛り上げていった印象があり、前進していると思いました。
花火が以前と同じとは言わないまでも、さらに大きくなると嬉しいです。

3 伊那市 40代 一般参観 踊り連の距離は、入舟よりに長いほうが、坂下区も賑やかになると思います。８割の踊り連が伊
那節をしっかり踊れていたので嬉しく思いました。

一緒に何かをやってみたい気持ちはあります。
（未登録の電話番号は受け取れない設定になっているので、一度着信していただければ、折り返
します）

4 伊那市 40代 その他(広報) 参加者や運営がこの規模での開催にあわせて楽しんでいるように感じた。 広報の充実(リアルタイムな広報など)

5 上伊那地域（伊那市を除く）40代 その他(飲みに来た) 初めて参加した。賑やかで良かった。 飲み歩き。

6 伊那市 40代 おどり連

伊那まつりをつないでいただき、実行委員会のみなさんに感謝申し上げます。飲食ブースや歩道
の混雑も解消され、よい雰囲気の漂うまつりだったと思います。新たな火も灯り、新たな参画者
の顔もあり、居心地のいい、いいカタチの祭りでした。（節度ありすぎで、もっと弾けたい、盛
り上がりたい人もいましたかねー。）

何らかの形で参加します！

7 伊那市 30代 実行委員会 去年の反省が活きた良い祭りだったと思います。（熱中症、いなっせ周りの混雑、踊り連の進行
具合、花火打ち上げ　など）

次回、オープニングイベントで鼓笛隊がなくなるのでその分の催しをどうするか、開会式から踊
り開始まで間延び感があったので出演団体を増やしても良いと思いました。

8 伊那市 40代 一般参観 非常に賑わっていて良かった。そのぶん屋台の行列が酷かったり、出店者の対応も悪い部分もよ
く見えた。

自分がやる事とは少しズレますが、伊那市東部に住む住民からすれば通り町商店街をいつまで引
きずるの？って思います。
年中シャッター通りで駐車場やアクセスも悪いのに昔からやっているだけで場所も変えないやり
方は理解できない。
高遠、長谷と合併して東西に長くなったのだから、市役所をメイン会場にしてナイスロードを
使ってやったほうがより多くの人が参加できると思う。

9 伊那市 30代 一般参観 お祭りが一日になり、踊りの練にでた人たちはあわただしく、花火を場所的によく見れないで終
わるので、以前のように2日間に分けて、花火は次の日にあげて欲しいです。
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10 上伊那地域（伊那市を除く）40代 実行委員会
様々な問題はあると思いますが、参加した上での肌感覚では大変盛り上がり、来場者の笑顔あふ
れるいいお祭りだったかと思います。特に市民踊り開始後の通り町の活気は、コロナ以前を彷彿
とさせるものだったと感じました。

引き続き盛り上がりを作るために協力させていただきたいと思います。（青年部、勘太郎祭な
ど）

11 上伊那地域（伊那市を除く）50代 一般参観 ・花火も元の場所に戻って見易かった。
・出店が通町に集約されたので、見るスペースは確保できていた。

特に無し

12 上伊那地域（伊那市を除く）30代 その他(未参加) 踊り連も大変賑わったようで良かったと思います。

13 伊那市 40代 おどり連 イベント内容も充実したように感じました。以前のような賑やかさや規模、参加者などまだまだ
足りないように感じますが、今出来る現状で最大の楽しさ、賑わいを感じたお祭りでした

歩行者天国エリアを以前のようなエリアで実施出来たらと感じます

14 上伊那地域（伊那市を除く）50代 その他(花火への寄付金)

日程の短縮は賛否両論意見が分かれるところだと思いますが、１日目は昔からの踊りと屋台を中
心とし、２日目は屋台と歩行者天国を行い、それから花火とした以前の形態にも出した方が、活
気も出るし経済効果も上がっていたと思う。花火も、協賛額に関係ないプログラムであるなら、
次回からの協賛寄付金については考え直させてもらおうと考えている。

特になし

15 伊那市 40代 一般参観 特になし 特になし

16 伊那市 20代 おどり連 今回踊り連として参加させていただききました。去年よりも盛り上がっててとてもいいと思いま
した。

次回は2日開催に戻したいです！

17 伊那市 30代 出店 1日開催は昔を知っているとやはり寂しい気がしました。踊りも花火も規模が小さく感じました。 子供が楽しめるところを増やしてあげたい。子供のためのお祭りとして盛り上げたい。

18 伊那市 50代 一般参観 地区の踊り連が２地区しかなく市民踊りのイメージがなくなってしまって残念。
何のために祭りをやるのか？何のために踊りに参加するのか？地区にとっての踊り参加の意味は
何なのか？楽しむだけの意味ではないと思います。節目であり方を問い直す必要を感じていま
す。狐島区の参加を実現します。
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19 伊那市 40代 一般参観 中止期間などを経て、再び歩み出した伊那まつりという雰囲気でよかったと思います。
コロナ禍で伊那まつり中止で、当時小2だった娘が、ドラゴン踊りに参加出来なかったので、来年
小6で学年で参加できたらと思っています。

20 伊那市 50代 その他(花火等協賛) 一日の実施でコンパクトにまとまっていて良かったのではないでしょうか

21 伊那市 20代 おどり連 踊り参加しましたが、とても楽しかったです。 踊り区間を入船交差点までの距離があったほうが良いと思いました。

22 伊那市 30代 出店

１日でかなり多くの方が参加されていたと思います。伊那商工会議所青年部により前夜祭が行わ
れ、コロナ以前の２日間開催に近い形が実現できたのがよかったと思います。青年部では、今年
初の試みとしてお化け屋敷にチャレンジしましたが、２日間ともに開催してほしいという声を多
数いただきました。伊那祭り実行委員会として、お化け屋敷を恒例のイベントにすることもぜひ
ご検討いただけたらと思います。

出産が近づいている状況の為、来年の伊那まつりでは、まだ0歳の子どもを連れて、関わりある出
店者の方々の店を回れたらと思います。休憩スペース、授乳スペース等がわかりやすく示されて
いると参加しやすいです。

23 伊那市 50代 一般参観 賑やかな雰囲気が良かった。

24 伊那市 30代 一般参観 花火の協賛企業のアナウンスがなかったため協賛している企業からするとあった方がいいと思い
ました。音楽花火もあるとより盛り上がりがると思いました。

25 伊那市 40代 その他(参加していません) 地域の活性化や住民の満足度向上のために、良い催しものだと考えます

26 伊那市 30代 一般参観 1日で全て終わらせるのはやはり人も密集するし、片付け仕事のようで厳しいのではと思います。
お祭りで伊那市も盛り上がるので以前のように2日間に分けた方がいいと思います。

27 上伊那地域（伊那市を除く）20代 おどり連

会社としては約3年ぶりの参加で、コロナによって少なくなっていた社員コミュニケーションを活
発化させることができました。伊那祭りは弊社の一大イベントでしたので復活していただき、社
員一同とても嬉しい気持ちでございます。来年改善いただきたい点としましては、トイレの設置
場所を増量していただきたく存じます。

次回の伊那祭りでは声出しに力を入れたいと思っております。踊り連が年々減少しているとのこ
とで、踊り連で踊っている方はもちろん、踊り連に参加していない方も巻き込んで声出しを行う
ことで一体感が生まれ、踊り連に参加していない方も参加してみたいと思わせることができるか
と思います。
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28 伊那市 10代以下実行委員会 実行委員として参加させていただいた。コロナ前と比べ規模が縮小したが、踊りや屋台などで盛
り上げることが出来たのでよかったと思う。

今回も終わりまじかに救急車が出てきてしまっていたので、最後まで完全に安心に楽しめるよう
安全対策を万全にすること。

29 伊那市 50代 実行委員会

まずは、救急搬送がなくて良かった！会議所青年部やＪＣを主体とした実行委員会の皆さんが民
間の力で祭りを盛り上げてくれたことがスローガンである「前進」そのもであったと思う。今ま
で行政が実施する伊那市役所の伊那まつりだったわけで、第66回以降は民間の皆さんの考え方
や、協力体制が構築されてきて素晴らしい。

30 伊那市 50代 その他(勤務) 参加や観覧した皆さんが楽しんでいただけたのならば幸いです。
開会式と竜の舞が５分ほど被ってしまったので、演技者の勢いも考慮しながら調整した方が良い
と思いました。

31 上伊那地域（伊那市を除く）50代 おどり連 いい祭り 1日開催

32 伊那市 30代 その他(自宅からケーブルテレビでみていた)

小さいこども向けのブース(バスターミナル)があったのがよかった。娘はそこで楽しめたようだ。
開始時間を早めたが、猛暑のため3時には行けれない。伊那まつり、ホコ天にはなるが、結局踊り
連で埋まり、屋台系を楽しみたい人や踊り連をみたい人が身動きできないから子連れは危ない。
いーなちゃんバスや高遠線のバスの増便があると良い。花火は数か所からあがる方が、でかけら
れない伊那市民も見れると思う。
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